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Beitrag von „macdream“ vom 15. Juni 2020, 09:36

Ich denke auch, dass Apple nicht wirklich beeindruckt ist von den Problemen mit den
Grafiktreibern. Ich kann mir aber nicht vorstellen, dass sie das Problem nicht lösen könnten.
Die haben ganz sicher fähige Leute, aber es hat aus irgendwelchen Gründen einfach keine
Priorität. Kommt allerdings auf's selber heraus, Besserung ist wohl nicht in Sicht.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42979-sammelthread-macos-catalina-10-15-dev-beta-
erfahrungen/?postID=613503#post613503
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